La fête de la montagne a mis en avant les atouts du Grand site

2 min



Tous les ingrédients d'une belle fête étaient réunis, dimanche, pour valoriser la montagne et ses acteurs.

n trois ans, la fête de la montagne organisée par le service de la Communauté de communes chargé de l'Opération Grand Site, aura fait le tour de trois espaces du centre-bourg du pays d'Olmes. Alors que la première édition avait eu lieu à Montségur, site classé autour duquel est tracé le périmètre du futur Grand Site de France, les trois suivantes ont eu lieu à Lavelanet.

C'est l'espace André Roudière qui a d'abord été investi en 2022, puis l'esplanade de la Concorde l'an dernier, et enfin le parc arboré de la mairie et de la maison Roaldès, dimanche. Sur ce même lieu s'était déroulée la veille la fête du jeu. Les deux manifestations du week-end ont bénéficié d'une météo propice aux sorties des familles dans ce poumon vert du centre-ville qui sera bientôt relié à l'espace Roudière par une passerelle sur le Touyre.

Les enfants à la fête

Les enfants ont donc été particulièrement gâtés, avec de multiples animations à leur attention. Dès les premiers stands, une fois franchie la banderole d'accueil, la tyrolienne et le grimp'arbre tentaient les petits sportifs. Un peu plus loin, les animaux captaient regards et acceptaient les câlins : les brebis du col de la Lauze, maman Mérens et son poulain, les vaches gasconnes et les ânes de Roquefixade.

Olivier et Florence Toubert ont fondé « Escap'Ânes en Pyrénées cathares ». Leurs ânes n'ont pas rechigné à fendre la foule dans les allées du parc, portant sur leur dos les plus jeunes participants. D'autres activités éducatives étaient au programme : jeux de découverte de la faune et de la flore, jeu de l'oie géant, atelier de tissage et de feutrage, etc.

À la rencontre des ambassadeurs du Grand Site

Le président de la Communauté de communes du Pays d'Olmes, Marc Sanchez, a accompagné Martine Froger, la députée de la circonscription, à la rencontre de tous les partenaires et ambassadeurs de l'Opération Grand site présents. Les producteurs et artisans étaient nombreux, aux côtés des professionnels de la montagne qui ont fait valoir les atouts paysagers du futur Grand site à travers le prisme de leurs activités.

Une initiation à la marche nordique, une balade en trottinette électrique, une approche du trail en montagne, une balade paysagère contée, tels ont encore été quelques-uns des temps forts de la journée.

Alain Eychenne